

MONDOPOLY

DU

- ... möchtest dich gerne im Bereich Kultur und Gesellschaft engagieren?
- ... hast Lust, ein neuartiges Schulprojekt zu organisieren?
- ... arbeitest gerne mit motivierten Leuten im Team zusammen?
- ... bist offen und gehst gerne auf Menschen zu?
- ... hast im Frühling / Sommer 2017 Zeit?

DAS PROJEKT

Im Sommer 2017 findet im Rahmen des Programms «schule&kultur» des Kantons Zürich eine weitere Durchführung von Mondopoly statt: Zwei 6. Primarschulklassen aus dem Kanton bereiten in ihrer Gemeinde oder ihrem Quartier einen Postenlauf für die andere Klasse vor.

MONDOPOLY ...

- ... macht gesellschaftliche Vielfalt erlebbar.
- ... ist ein Begegnungsspiel in Gestalt eines Postenlaufs für Schülerinnen und Schüler.
- ... wurde bereits mehrmals erfolgreich durchgeführt.
- ... **sucht DICH als ehrenamtliches OK-Mitglied!**



Die Posten sollen von Menschen mit unterschiedlichem Hintergrund (hinsichtlich Religion, Herkunft, Beruf, Lebensstil, sexuelle Ausrichtung, spezielle Hobbies etc.) angeboten werden, welche den Schüler*innen Einblick in ihr Leben geben.

SCHREIB UNS

Wir geben dir gerne weitere Informationen zum Projekt und zu den Möglichkeiten, daran mitzuarbeiten. Der Aufwand richtet sich nach deinen Möglichkeiten.

Kontaktiere uns unverbindlich unter kathrin.haselbach@mondopoly.ch

Weitere Informationen zu dem Projekt findest du unter www.mondopoly.ch



Das Organisationskomitee bereitet gemeinsam mit den Schüler*innen den Postenlauf vor, unterstützt sie bei der Posten-suche und organisiert die Durchführung an zwei Halbtagen.